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第 2630 回 2023.10.4  
 

ビジター紹介      1. 幸手市商工会副会長 渡辺光浩（わたなべ みつひろ）様 
2. マリーさんホストファミリー  小川万里子 （おがわ まりこ）様 

      3. 米山記念奨学生               マック ティ スアン 様 
4. ロータリー財団奨学生        山田梨乃（やまだ りの）様   
5. 青少年交換留学来日生 ドイツ  Marie-Louise WEISSLING 様 

 

市民まつり助成金 渡辺光浩商工会副会長 

米山功労賞 3 回山本太輔会員  

新会員卓話 小林英雄会員 

 

 

 

 

 

 

誕生日祝  紙本会員・益山会員・小川会員 

 

  

 

 

 

 
 

米山功労賞 1 回宮田充会員 

   新会員卓話 吉田光宏会員 



会長挨拶 
芦葉武尊 会長 
本日もよろしくお願いいたします。だいぶ秋の気配が感じられるようになりました。 
朝晩は上着が必要です。今年も季節の変わり目で、年末に向けた予定も、相当な忙しい内容です。 
昨日は安藤事務局さんと 6 回も電話連絡をしました。とても、安藤さんは私の連絡を親切に対応して頂き助かり
ました。 家庭へも迷惑が掛かってしまうかと、とても心配です。今後もよろしくお願いいたします。 
理事会でも協議事項に上がりましたが、増強のリストを作成いたしました。 
この点につきましては、皆様のご意見ご協力がとても大切です。アドバイスと声掛け運動を宜しくお願い致しま
す。新人に対して、入った後が重要です。 
地区大会の準備も進んでおります。幸手 RC はホストクラブとして、地区をホストする立場です。ぜひ当日 11 月
11 日、12 日はお時間を頂けます様よろしくお願いいたします。 
12 月に久々の新人研修もあります。関パスト会長の企画のもと、楽しい研修が用意されております。 
新人だけではなく、新人さんを誘致した方達も一緒に参加出来たら嬉しいですね。 
そして、同好会のお話です。今 エントリー頂いている同好会が、ゴルフ キャンプ 社寺仏閣です。 
そして、宮田エレクトのサーフ＆スノー同好会が今、始動を始めております。 
活性化しているロータリークラブは、遊んでます！ 時間 お金 をしっかり使ってる半面、そこの繋がりから
豊かな ファニーが 生まれているのです。ぜひ楽しみましょう。最後になりますが、本日は新人卓話です。 先
日の重鎮卓話 最高でした。早速 SNS 地区がシェアされておりました。 そして本日は新人の皆様です。拝聴
そして 先輩方のお話を勉強させて頂きます。よろしくお願いいたします。 

幹事報告 
小川哲也 幹事     

議    題 内   容 

新入会員について 近藤義一様 承認 

3 クラブ合同ゴルフ大会 配車につき承認 

Ｒ財団地区補助金（大口）事業 
※再審 予算書、人員配置計画不足の為、再度審議を行うが 11 月の理事会前に
理事メンバーにメールを配信して審議を行う 

Ｒ財団地区補助金（普通）事業 
野球とサッカーについての予算書提出があり 承認 
試合当日の役割分担、スケジュールについては 11 月の理事会に持ち越し 
※見積書を『幸手ロータリークラブ宛て』に修正する 

台湾桃園式典参加 11 月 6 日揃いのジャケットとオレンジのネクタイを持参する 承認 
桃園会員地区大会来日 当時のスケジュール及び役割分担について確認し資料通り 承認 

クリスマス例会 
12 月 9 日（土）現地集合、正装 
浅草神社へ正式参拝、宮司による浅草の歴史文化等のご高話を拝聴 
今半（すきやき店）にて懇親会  承認 

権現堂堤フォトスタンド設置 
設置の日時が確定したら会員にメールで知らせるが、強制参加ではない 
クラブから２台寄贈 46,000 円 承認 

次年度地区出向推薦 柳沼憲一会員・紙本瑞基会員 承認 
桃園・西那須野・幸手合同ゴルフ 10 月 11 日（水）塩原 CC16 名参加 
IM 開催 10 月 21 日（土）魚庄別館 13 時 50 分点鐘 
幸手市民まつり 10 月 28 日（土）県営権現堂第 2 公園 
10 月ロータリーレート 1 ドル 149 円 



R 財団奨学生近況報告 
山田 梨乃 様                                                                                                        
9 月は世界最大級の食の祭典の日本版･テッラ･マードレ･ジャパンの開催を手伝いました。 
もとより、私はイタリアから生まれた食の国際団体「スローフード」に所属しています。国ごと、地域ごとの食
材、食文化、そしてその生産者の生業を保護していこうとする団体です。この団体が 2 年に 1 回、イタリアで世
界中の伝統食材を集めた、世界最大規模の食のマーケットを開催します。参加すると世界で一人しかいない、希
少な食材の担い手と話が出来、また実際に試食や、購入をすることが出来ます。 
その日本版が今年、宮城県の富谷市で初めて開催されました。この富谷市自体も、江戸時代に伊達政宗ら仙台藩
が、宿場町として整備した街であり、今でも伝統的な家屋が残る大変奥ゆかしい場所です。そこで、9 月の間、
私は広報担当として出店者の紹介を行っていました。 
また当日の 9 月 30 日は、実際に開催地へ赴き、日本で唯一の有機養蜂家、不純物を一切ミツバチに集めさせな
い福島会津の蜂の飼育家から蜂蜜を買ったり、世界に甘納豆を広めようと奮闘する、昭和元年創業、京都の甘納
豆屋さんから、新作の甘納豆ジェラートを食べさせてもらったり、日本酒を若者に身近に感じてもらうためにビ
ールの醸造法をアレンジして日本酒をつくる福岡の若い夫婦とお話をしたりと、日本の食文化を支える生産者と
の交流を楽しみました。 
ご存知の方もいると思いますが、和食はユネスコ世界無形文化遺産として登録されています。 日本は自然豊かな
風土を持ち、先人達それぞれが自然に寄り添った営みをおくったことによって地域ごとに多様な食文化が産まれ
ました。この多様性は日本の強みです。この事実を謙遜するのではなく、もっと世界に発信していくことで日本
の誇りを守ることに貢献していきたいです。今回イベントを通して、参加者へ日本食の面白さを伝えることが出
来ました。引き続き日本の食文化の発信に尽力して参ります。 
 

米山記念奨学生近況報告 
スアン 様  

みんなさん、こんにちは！ 
一昨日、企業先の内定式に参加しました。内定証書の渡し、同期のみ
んなさんとグループワークやゲームをし、その後会社の飲み会があ
りました。新しい仲間が増えて、本当に楽しい 1 日でした。 
そして、22 日小川さんとマリちゃんと一緒に水族館に行きまし
た。イルカショー、コツメカワウソパフォーマンスを見てとてもお
もしろかったです。私と一緒に楽しい時間を過ごしてくれて、あり
がとうございます。 

今月の 18 日から 11 月 4 日まで車免許合宿に行きますのでその間に例会に欠席させていただきます。 
どうぞよろしくお願いします。 
 
 
 
 



青少年交換留学来日生近況報告 
マリーさん 

Konnichiwa Minna san.（こんにちは皆さん） 
Nihon ni sukkari nare hajimeteiru. 
（日本にすっかりなれはじめています） 
Rainichi shite 1 kagetsu han ni naru ga, junchō ni sugoshiteiru. 
（来日して 1 ヶ月半になるが順調にすごしている） 
2 shūkan mae no renkyū ni wa, okasan ga totemo suteki na o 
shiro ni tsurete itte kureta shi, sono 
（2 週間前の連休にはお母さんがとてもすてきなお城につれていっ

てくれたし、その数日後にはおかあさん   
 とスアンと私と品川のすいぞくかんにいった。私は海のどうぶつが好きなのでとてもたのしいでした） 
 sūjitsugo ni wa okasan to suan to watashi de shinagawa no suizokukan ni itta. Watashi wa umi 
no dōbutsu ga suki na no de totemo tanoshi deshita. 
Gakkō wa mada tsukareru shi, zenbu wa rikai dekinai shi, yoku tsukareru kedo, nihon go ga sukoshi 
jōzu ni natteiru koto ni kidzuita. 
Arigatoogozaimasu  
（がっこうは、まだつかれるし、ぜんぶはりかいできないし、よくつかれるけど、日本語がすこし上手にな
っていることに気づいた。ありがとうございます） 

 

ホストファミリー近況報告 
小川万里子 様 

 皆様こんにちは。昨日の夕方にマリーの父方のおばあさまが亡く
なったと連絡あり、ショックでかなり泣き、今朝も学校に行く元気
がなくて欠席しました。例会には参加すると言って本人の意思でこ
こに来ておりますが、時々涙ぐむことがありご心配をおかけします
が、そういった事情です。温かく見守っていただければと思います。 

さて、9 月の様子をご報告します。9 月 9 日にローテックス主催
のシティツアーがあり、東京タワー、スカイツリー、浅草、お台場
などに連れて行ってもらいました。また、浴衣を着て家族で花火大

会を観に行き、夏の風物詩を体験しました。 
学校生活では、席の近い友達の名前が少しずつ出てきています。部活は華道部に興味を持っています。活

動日が木曜日のみの為、浦和での日本語教室をかぶってしまい 10 月から参加予定です。10 月 6 日に体育
祭があり、ダンスと長縄跳びをするそうです。友達と打ち上げの約束もしています。 

最後に、マリーの漢字が決まりました。それぞれの漢字候補を数文字とその意味を見せて、その中から好
きな字を選んでもらい『茉梨一』に決定しました。 
 
 



ニコニコＢＯＸ 
誕生祝ありがとうございます。とうとう 50 歳になりました。これからもろーたりー、趣味に頑張ります。 

小川幹事 

誕生祝ありがとうございました。柳沼さんより一足早くプレゼント頂きました。何とゴルフで勝たせていただき

まあした。ゴルフ同好会もさらに頑張ります。紙本会員 

誕生祝ありがとうございました。益山会員 

本日も宜しくお願い致します。 芦葉会長・宮澤会員・吉田会員・玉木会員・小松原会員・谷野会員・小林会員・

青木弘会員・小栗会員 

関会員・柳沼会員・山本会員・宮田会員 
ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 

            

    

 

 

 

 

フォトススタンド寄贈式 10 月 17 日（火） 
場所：幸手権現堂桜堤さくらサミット記念樹  

 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 23,000 251,000 

結婚記念日祝 0   9,012  

ビジターフィー 0  9,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 8 名) 

暫定出席率 

41 名 
出席者     21 名  

メイクアップ  7 名 87.80％ 


